



HUT KORPRI MOMENTUM MENGASAH DIRI

ASN Pemkot Komitmen Siap Melayani

YOGYA (KR) - HUT ke-48 Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri) turut diperingati oleh segenap aparatur sipil negara (ASN) di lingkungan Pemkot Yogya. Hal itu sekaligus menjadi momentum bagi jajaran ASN untuk terus mengasah diri serta berkomitmen siap melayani.

Wakil Walikota Yogya Heroe Poerwadi, mengungkapkan tema hari Korpri tahun ini ialah Berkarya Melayani dan Menyatukan Bangsa. "Itu dijabarkan lagi mewujudkan jiwa korsa Korpri sebagai perekat pemersatu bangsa. Korpri siap bekerja bersama dengan segenap komponen bangsa guna menjaga stabilitas negara dan Korpri siap mewujudkan kesejahteraan anggota dan masyarakat," urainya di sela peringatan HUT ke-48 Korpri di Balaikota, Jumat (29/11).

Menurutnya, sejak pertama kali berdiri Korpri merupakan satu-satunya wadah nonkedinasan bagi pegawai. Sejalan dengan berlakunya UU ASN, Korpri harus siap bertransformasi menjadi bagian integral dari pemerintahan. Terutama berperan menjaga kode etik dan standar profesi, mewujudkan jiwa korps sebagai pemersatu bangsa, memberikan perlindungan hukum dan mengemban kesejahteraan anggota.

Senada diungkapkan Ketua Korpri Kota Yogya yang juga Sekda Kota Yogya

Ir Aman Yuriadijaya. Menurutnya, Korpri memiliki peran strategis dalam meningkatkan kapasitas dan mental pegawai. Apalagi Kota Yogya merupakan penyangga sekaligus halaman utama DIY dan memiliki karakteristik yang unik. "Jumlah penduduk Kota Yogya hanya sekitar 420.000 jiwa. Akan tetapi masyarakat yang beraktivitas di Kota Yogya bisa mencapai 1,5 juta jiwa. Sehingga bentuk layanan yang kita berikan harus mampu mengakomodir 1,5 juta jiwa tersebut," urainya.

Di samping itu, warga kota memiliki daya kritis yang tinggi. Akan tetapi daya kritis itu juga diimbangi dengan sikap konstruktif bagi pembangunan kotanya. Hal ini menunjukkan rasa memiliki warga terhadap kotanya juga cukup tinggi.

Oleh karena itu, segenap pegawai harus terus mengasah diri agar layanan yang diberikan semakin baik. Korpri sebagai wadah organisasi bagi pegawai juga senantiasa menjembatani kebutuhan anggotanya. "Dalam dua periode



KR-Ardhi Wahdan

Wakil Walikota Yogya memotong tumpeng peringati HUT ke-48 Korpri.

kepemimpinan kepala daerah, walikota mengedepankan sikap manajerial. Ini memberikan peluang dan keleluasaan bagi ASN maupun Korpri untuk semakin dewasa dan otonom. Inovasi pun menjadi lebih subur dan terbuka," jelasnya.

Sementara Sekretaris Korpri Kota Yogya Jiman SH, mengatakan Korpri di Kota Yogya baru dihidupkan kembali pada tahun 2017 lalu. Kendati selama dua tahun ini belum ada iuran anggota,

namun sejumlah kegiatan rutin digelar. Terutama bimbingan mental setiap bulan bagi ASN beragama Islam maupun nonmuslim. Ke depan, kegiatan yang bersifat sosial akan lebih diintensifkan guna memupuk kebersamaan pegawai.

Selain peringatan HUT Korpri, pada kesempatan tersebut juga digelar rapat dinas serta perpisahan Kepala Bappeda Kota Yogya Heri Karyawan yang memasuki purna tugas per 1 Desember 2019.

(Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005